

## 令和3年度園長自己評価

社会福祉法人翼福社会 草薙ふたばこども園 園長 市川千暁

### <園の運営方針>

昨年同様、概ね良い評価を頂きました。コロナ禍で園内が見えにくいとのご指摘を頂きました。情勢に合わせて、園内をご覧になる機会を作る他、動画や写真でもお伝えしていきたいです。

### <施設環境>

全体的には大変良い評価を頂きました。運営方針での自己評価にも記しましたが、コロナ禍の為、園内がコロナ禍以前より見えにくいというご指摘をいただきました。令和4年度はどのような環境にて子ども達が過ごしているのかより分かりやすくお伝えしていきたいです。また、駐車場での保護者のマナーのご指摘を本年度も頂きました為、引き続き、保護者の皆様に対して注意喚起を行って参ります。

### <毎日の保育>

概ね良い評価を頂きましたが、昨年までと同様、職員の教育・保育姿勢のばらつきについて改善されていないとのご指摘を頂きました。子どもの人権・保護者対応をはじめとして、様々な内容の園内研修を行って改善を図っていききたいです。具体的には、外部講師による研修をはじめ、園長が職員個人と直接話す時間をより設け、職員の課題に対して前向きに取り組んで参りたいです。ホームページや動画に関しては良い評価を頂きました。引き続き、保育の質が下がらない程度に動画や写真で皆様に保育の内容をお伝えする努力をし続けたいです。コロナ禍が継続している為、令和3年は「日頃の様子を知りたい」などの面談が非常に増えました。これからも、小さなことでも面談等で日頃の様子等をお話しできる機会を設けられたらと思いますので、お気軽にお申し出頂ければ幸いです。

### <保護者の方の保育園との関わりや交流>

全体的に良い評価を頂きました。特に今年は園内関係者のみ見ることができる動画に関して、園の様子がよくわかると良い評価を頂きました。

昨年同様、園の理念でもある地域との交流はコロナ禍で少なくなったことを残念に思います。これで地域との交流が薄くならぬように、「With コロナ」の考え方を元に、様々な方法を考え、地域との交流を行っていききたいと思います。

### <要望・意見等>

昨年同様、コロナ禍における工夫をした行事の行い方、日々の保育の行い方に関しまして

は良い評価をいただきました。これから情勢がどう変化するか予想がつきませんが、「With コロナ」と安全を考え、様々な経験や体験を子ども達が味わえるよう、努力して参りたいと思います。＜施設環境＞でも記しました通り、保護者の方々の駐車場でのマナーに関しては非常に多くの意見を頂き、中には人物の特定をするような文言もありました。大きな事故になる前にマナーを正していただきますよう、注意喚起を続けていきたいです。

#### **<こども園を総合的に見て、どのように感じていますか>**

この項目におきましても、昨年同様コロナ禍における日頃の教育保育や行事の取り組み方について概ね良い評価を頂きました。また、職員への多くのねぎらいのお言葉を頂きまして感謝申し上げます。今回頂きました貴重なご意見を、職員で共有し、より質の高い保育・教育・子育て支援が行われるように努力してまいりますので、皆様のご協力を宜しくお願いいたします。